
УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Под таким названием в "Орловской правде" в прошлую субботу вышла
заметка о том, что в доме №1 по улице Машиностроительной  второй ме�
сяц не работает радио. Люди продолжали  вносить плату, а заниматься ре�
монтом никто не собирался. Были такие умники, которые вообще предла�
гали людям отказаться от услуг радио.

Через несколько дней после публикации заметки в газете нам позвони�
ла жительница с улицы Машиностроительной и поделилась радостью: в
доме наконец заработало радио. 

Прекрасная новость!

Небольшое здание этого
учебного заведения радушно
приняло гостей. В тот день в
школе царила необыкновен�
ная атмосфера. Она была на�
полнена теплом души дирек�
тора Овсянниковской школы
Раисы Петровны Базановой.

Подобные семинары не�
однократно проводятся на
базе Овсянниковской сред�
ней школы и всегда проходят
на высоком методическом
уровне.

Перед началом открытых
уроков все мы собрались в ак�
товом зале, где для нас была
устроена выставка методиче�
ских материалов, наработок
учителей. Директор школы
рассказала о возглавляемом
ею учебном заведении, по�
знакомила присутствовавших
с основными направлениями
работы школы, целями и за�
дачами, стоящими перед пе�
дагогическим коллективом,
достижениями и проблема�
ми, которые есть в образова�
тельном учреждении.

Заместитель директора
по УВР Л.А. Корнюхина про�
вела презентацию по теме:
"Методическое обеспечение
учебно�воспитательного
процесса", а затем замести�
тель директора по ВР 
О.В. Сагура, психолог школы
Л.В. Брынцева и руководи�
тель методического объеди�
нения Н.Н. Белокопытова вы�
ступили с сообщениями по
теме единого методического
дня: "Работа с учащимися,
требующими особого педа�
гогического внимания".

После теоретической час�
ти семинара все присутство�
вавшие были приглашены на
открытые уроки и внеклас�
сные мероприятия, которые
подготовили учителя школы.
Хочется отметить, что все
уроки были даны на высоком
методическом уровне с ис�
пользованием современных
технических средств. На за�
нятиях успешно решались
как воспитательные, так и
образовательные задачи.

Учителя показали различные
формы организации учебно�
воспитательного процесса
(индивидуальная работа и
работа в группах, уроки�пу�
тешествия и соревнования,
уроки�исследования).

По окончании уроков 
В.И. Боева, заведующая ка�
бинетом управления област�
ного института усовершен�
ствования учителей, подвела
итоги прошедшего заседа�
ния и дала оценку проведен�
ным мероприятиям. Она от�
метила, что школа выполняет
задачи, стоящие перед обра�
зовательным учреждением.
Уроки и внеклассные меро�
приятия показали, что в шко�
ле ведется плодотворная де�
ятельность по обучению и
воспитанию подрастающего
поколения, ведется экспери�
ментальная работа по ком�
плексному сопровождению
участников образовательно�
го процесса, осуществляется
педагогическая и психологи�
ческая поддержка учащихся
и педагогов. Основная уста�
новка в работе дается на ви�
дение у детей достоинств, а
не недостатков, царит атмо�
сфера сотрудничества, вза�
имопомощи, гуманизма, ко�
торая создается и поддержи�
вается усилием администра�
ции школы. По мнению при�
сутствовавших на семинаре
представителей управления

образования Орловского
района  Е.В. Дурневой  и
В.В.   Скотникова,  огромна
роль директора школы Р.П. Ба�
зановой, которая смогла со�
здать работоспособный,
творческий коллектив, наце�
ленный на высокие результа�
ты деятельности.

Несмотря на то что в шко�
ле нет условий для дополни�
тельных занятий, что детям
приходится учиться в три
смены, учителя много внима�
ния уделяют внеклассной ра�
боте с учащимися. Директор
и весь педагогический кол�
лектив много лет на всех
уровнях пытаются решить
вопрос строительства новой
школы, но никаких измене�
ний пока нет.

Хотелось бы пожелать
коллективу педагогов боль�
ших творческих успехов, по�
благодарить их за мастер�
ство, которое они проявили
при проведении всех меро�
приятий, за их неуспокоен�
ность, любовь к детям и сво�
ему нелегкому, но такому не�
обходимому для нашего об�
щества труду и выразить на�
дежду на то, что в деревне
Овсянниково все�таки будет
построена новая школа!

Г. ЗУЕВА.
Директор МОУ

"Платоновская основная
общеобразовательная

школа".

ПОМОГЛА ГАЗЕТА

24 октября 2006 года на базе Овсянниковской

средней школы состоялся семинар с вновь

назначенными руководителями

образовательных учреждений области,

который проводил Орловский областной

институт усовершенствования учителей

совместно с управлением образования

Орловского района.

НАМ ОТВЕЧАЮТ

ПО «БЕЗДОРОЖКЕ» 
НА ХРОМОЙ НОЖКЕ

В публикации "Нельзя ли к

остановке дорожку проложить?"

("Орловская правда" от 22 сентября

2006 г.) рассказывалось о

проблеме, которая, на чей8то

взгляд, возможно, и яйца

выеденного не стоит. 

Подумаешь, нет нормальной — асфаль�
тированной — дорожки. Рядом с трамвай�
ной остановкой "Магазин "Уют". Напротив
перехода через оживленную городскую
магистраль — улицу Комсомольскую. В
Орле, а не в какой�нибудь деревне Нижней
Пузыревке в полтора двора. 

Примерно так и рассудили чиновники,
на положительную реакцию которых по по�
воду приведения дорожки в божеский вид
мы, признаюсь, мало рассчитывали. И пра�
вильно делали. 

"Корреспонденция "Нельзя ли к оста�
новке дорожку проложить?", опубликован�
ная 23.09.2006 г. в газете "Орловская прав�
да", была рассмотрена в МУ "Управление
коммунальным хозяйством г. Орла", — со�
общил редакции начальник этого МУ 
И.К. Бунов. 

Мы протерли глаза и ещё раз внима�
тельно изучили "Орловскую правду": как
мог Иван Кузьмич "рассмотреть коррес�
понденцию", если в номере газеты, на ко�
торый он ссылается в ответе, её не было?
Эта заметка опубликована в "Орловской
правде" за 22 сентября, в пятничной "тол�
стушке". 

Красноречивый "недогляд". 
Читаем ответ дальше. "Действительно,

— соглашается Иван Кузьмич, — дорожку
от остановки трамвая до пешеходного пе�
рехода через ул. Комсомольскую необхо�
димо отремонтировать. Однако в связи с
тем, что муниципальное предприятие не
имеет материалов для производства ас�
фальтобетонных смесей и не может приоб�
рести их из�за отсутствия средств, выпол�
нить работы по ремонту в настоящее вре�
мя не представляется возможным.

Данный вопрос взят на контроль и при
наличии финансирования будет положи�
тельно решен в 2007 году".

"При наличии финансирования", как из�
вестно, понятие довольно растяжимое.
Может, год, а может, и два...

...А может, и в пожарном порядке. Если
здесь произойдет какое�нибудь ЧП. Од�
нажды пожилая женщина поскользнулась
на этой "бездорожке" и оказалась прямо
на проезжей части оживленной дороги.
Гражданке сильно повезло — машин по�
близости не оказалось. Встал человек и
похромал дальше.

Будем надеяться, что ничего страшного
здесь и не случится. Даже если "наличия
финансирования" придется ждать до 2007
года. А пробуждения совести у чиновников
и того дольше.

С. НИКОЛАЕВ.

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Орловская правда

3 ноября 2006 г. 5

В этом году мне пришлось ле�
читься в больнице имени Боткина. Я
лежала в терапевтическом отделе�
нии (лечащий врач Максим Юрьевич
Чернов) и в хирургическом (лечащий
врач Николай Иванович Романов).
Эти врачи, не жалея сил, времени и
здоровья, приходили к нам на по�
мощь. Они доброжелательные, чут�
кие, а главное — ответственные лю�
ди. Особая благодарность медицин�
ским сестрам: Татьяне Николаевне
Сырцевой, Нине Николаевне Замо�

тай, Маргарите Александровне Ко�
жиной, перевязочной сестре Окса�
ночке и другим. Вы добрым отноше�
нием  и улыбкой согревали нас, под�
нимали настроение. Сердечное спа�
сибо главному врачу больницы
Юрию Викторовичу Воробьеву. Его
больница содержится на высоком
уровне. Здесь всегда порядок и чис�
тота. Желаю крепкого здоровья и ус�
пехов в вашем тяжелом труде.

Любовь ЖИЛИНА.
г. Орел.

ББББ УУУУДДДДННННИИИИ    ООООВВВВССССЯЯЯЯННННННННИИИИККККООООВВВВССССККККООООЙЙЙЙ    ШШШШККККООООЛЛЛЛЫЫЫЫ

В письме Владимира Л. чи�
таем: "Здравствуйте, дорогая
редакция! Не так давно мой
пожилой товарищ, проходя
по набережной Орлика, про�
валился в открытый канали�
зационный люк, который на�
ходится недалеко от Турге�
невского моста, напротив
храма Михаила�Архангела.
Даже не знаем, какой глубины
этот люк (примерно  два с по�
ловиной метра, а дальше

жидкие нечистоты). При па�
дении друг успел ухватиться
за скобы в люке, потому и ос�
тался жив, хотя сильно раз�
бился. На следующий день
мы обратились в водоканал,
но там вразумительного от�
вета не получили. А ведь их
прямая обязанность послать
работников для проверки ка�
нализационной системы". 

Найти хозяина люка нам
тоже не удалось. Пока мы об�

званивали разные организа�
ции, у нас сложилось впечат�
ление, что и остальные от�
крытые люки в городе — бес�
хозные, например, в начале
улиц Энгельса и Васильев�
ской, да и сколько еще  таких
встречается по городу. Так и
будем попадать в люки, слов�
но звери в ловушки?

Е. ДЫШЛЕНКО.

Фото автора.

КАРАУЛ!

СПАСИБО!

НЕ ЖАЛЕЯ ВРЕМЕНИ И СИЛ

Все чаще раздаются звонки в редакцию с сообщениями,
что где8то в Орле  опять обнаружен  открытый люк. 
Открытые люки можно встретить повсюду — и в центре
города, и на окраине, и на проезжей части, и на
тротуаре, иногда в самых неожиданных местах, скрытых
от глаз прохожего.
Уже известны случаи увечья людей, даже один случай
гибели ребенка. Но положение это существенно не
меняет. Люки по8прежнему представляют большую
опасность для здоровья и жизни людей.

ШЕЛ, УПАЛ…
ОЧНУЛСЯ В ЛЮКЕ

И ЗА ЭТОЙ ТИШИНОЙ, КАК ЗА СТЕНОЙ…


